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终生难忘的日子。中国队出线了！我也出线了！我以245分的

成绩通过了首届司法考试。 回想四载三次的司法考试经历，

激动之情不可言表。 记得2001年7月13日中国申奥成功，我7

月14日从内蒙古动身去北京参加《中国律师》杂志社主办的

律考辅导班，当时的心情却不能和全国人民一样欢腾。7月15

日也就是去北京的当天又得知取消了律考，我一阵晕厥。好

在刘桂明主编在辅导班上的讲话上给了我希望因为机遇与挑

战并存。接下来是一个月的名师辅导，辅导自然很到位。但

更重要的是老师们给我打了一剂强心针。现在回想起刘主编

的话来是一点不假，用一位司法考试的考生的话来说“司考

比律考的牌子靓多了”。 8月15日从北京回来后司法考试的时

间仍没有定，用什么教材也没有定。我只得以不变应万变。

考试改了，我心依然！然而12月的《律师法》的修改又给我

敲响了警钟：法专生不让参加司法考试了！这个不真实的消

息差点把我击垮。我赶紧给《中国律师》的老师们打电话。

他们告诉我，法专生至少今年还是可以考的。差点与司考失

之交臂的我倍感机会的难得，于是开始了最艰苦的备战。早

上6点起床，晚上12点睡觉。每天保证12个小时的复习，如果

累了就上网。每次打开《中国律师》的网站我都会增强一份

信心。就这样日复一日，持之以恒，我终于考上了！ 这次的

成功对我来说是多么的重要啊。为了考试我把工作都辞了。

如果没有成功呢？我真的不敢想象。这次成功使我能坦然的



面对人生，使我有了实现梦想的资本。 我自然不会忘记我成

功的背后有《中国律师》多么大的支持。请允许我真心的说

一声：谢谢你的爱，《中国律师》！ 【作者的困惑】我是一

名法专考生，凭借我的辛劳和坚持我经过四载三次终于通过

了司法考试。喜悦之余我也感到了很多的迷茫和困惑。 我想

当律师，然而怎样去实习呢？去那里实习？司法局的同志说

实习证在明年4月才能够发，而且只能在本省内实习。是这样

的吗？可有为什么呢？那我这一年算什么？ 我知道：我离我

的律师梦还有一步之遥⋯⋯ 我知道：我的未来不是梦⋯⋯


